

葛川小中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和2年 1月号 在籍児童・生徒数 39名 1月22日発行

第23回ボランティア・スピリット・アワード

文部科学大臣賞 受賞

葛川小・中学校の「KCLプロジェクト」の中学3年生が中心となって取り組んだ情報発信の取組を、第23回ボランティア・スピリット・アワード（プルデンシャル生命・ジブラルタ生命他主催、文部科学省・日本赤十字社後援）に応募したところ、最高賞（金賞）にあたる文部科学大臣賞を受賞しました。ボランティア・スピリット・アワードとは、ボランティア活動に取り組む中学生・高校生を支援するプログラムです。令和元年12月22日、東京での全国表彰式に中学3年生4名が参加しました。全国から1823組の応募があり、中学生部門においてその頂点に輝いたこととなります。本当にうれしい受賞でした。

関西ブロック表彰式

中学3年生が、KCLプロジェクト（自分たちの情報発信）の活動を応募しました。10月に発表があり、関西ブロックで「ブロック賞」（銀賞）を受賞し、11月16日に神戸国際会議場で表彰式と交流会に参加しました。

ブロック表彰式では、コミュニティ賞（銅賞）16組とブロック賞（銀賞）4組が表彰され、その後開催された「交流会」で、集まった多くの受賞者とボランティア活動を交流し合いました。参加した中学3年生4名は、多くの仲間の活動を知り、その意味や思いを共有することができました。

全国表彰式

全国7つのブロックで「ブロック賞」を受賞した20組は、12月21日から23日まで、東京で行われる全国表彰プログラムに招待されました。その中で、中学生部門としては、文部科学大臣賞（金賞）1組と奨励賞4組が選出されました。

私たち「KCLプロジェクトメディアクルー」は見事「文部科学大臣賞」に輝き、金メダルとクリスタルトロフィーを受け取りました。



各テーブルに分かれて、活動を紹介し、さまざまなボランティア活動について共有しました。



表彰式に参加するにあたって

グループでの応募で表彰プログラムに招待されるのは代表者1名と引率者1名です。中学3年生4名全員を表彰式に参加させてあげたいと、多くの皆様からご支援をいただきました。久多自治振興会、葛川学区自治連合会、本校PTA、その他の皆様より残り3名の交通費・宿泊費などの支援をいただきました。ありがとうございました。

ボランティア・スピリット・アワードとは

このプログラムは、「地域社会との関わり」「長く継続している」「情報を発信し交流する」「ボランティアリーダーを育てる」ことなどに力を入れていると聞いています。KCLプロジェクトの活動は、これまでの先輩たちが築いてきた「学校を自分たちが守る」という信念が息づいています。小学1年生から中学3年生までの9年間の継続した取組と地域の皆様の温かいご支援が評価されたこととなります。後を引き継ぐ私たちは、この活動を一層発展させ、新たに発信し、継続していきたいと思えます。



2.3月の主な行事



- 2/3日(月) ○中：滋賀県内私立高校入試
○小：業間なわとび(～20日まで)
- 5日(水) ○中：滋賀県特色推薦入試
- 7日(金) ○小：スキー教室予備日
○中：つなげる会
- 10日(月) 集金日
○中：京都私立高校入試
- 12日(水) ○小：すくすく算数
- 13日(木) 体験入学、入学説明会
- 14日(金) ○小：4年校外学習(榛原の里)
○小：中学生による読み聞かせ
- 17日(月) ○中：京都府公立高校入試(前期)
○中：薬物乱用防止教室
- 19日(水) 学習参観
○小：全体懇談会
- 21日(金) 学校運営協議会
- 25日(火),26日(水) ○中：期末テスト
- 28日(金) 部活体験
- 3/2日(月) ○小：6年生を送る会
- 6日(金) ○中：京都府公立高校入試(中期)
- 10日(火) ○中：滋賀県立高校入試、2年実テ
- 12日(木) ○中：全校遠足
- 14日(土) PTA「みんなの学校」上映会
- 16日(月) 中学校卒業式
- 18日(水) 給食終了
- 19日(木) 小学校卒業式
- 24日(火) 修了・終業式
- 25日(水)～ 春季休業

(※予定が変更になる場合があります。)

小中合同体育 1/15,16,20

小学5,6年と中学生全校生徒が合同で体育を実施しました。種目はハンドボールです。学年ごとに「ねらい」は異なりますが、異学年がパスをつないだり、チームで作戦を考えたりするなど、工夫した活動ができました。



小学校 書き初め会 1/8

新年を迎え、心新たに書き初め会を行いました。いつもより広い場所を使い、のびのびと筆を走らせました。上学年が下学年に教えるなど、本校ならではの異学年で取り組みました。1月21日(金)から28日(火)まで、ランチルームにて「小中書き初め展」を開催しています。



小5,6年救急救命講習会 1/10

大津北消防署から、救急救命について分かりやすい説明と実技の指導を受けました。私たちに必要な知識ととるべき行動について学びました。いざという時になると、頭では分かっているけど怖くて何もできないものだと分かり、勇気が必要だということが体験することで理解できました。日常生活に活かしていきたいものです。

